



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MATRIX-SYNC : ACCELERER LA CROISSANCE NUMERIQUE DES PME EN FRANCE

L'effet pépinière à Versailles : une start up versaillaise fête ses 5 ans le 2 février à 19h

MATRIX-SYNC, jeune entreprise innovante dans le secteur des nouvelles technologies internet, est un formidable exemple de réussite.

Si l'entreprise a installé depuis un an ses bureaux et ses employés au cœur du centre-ville de Versailles, rue du Baillage, c'est à la pépinière de Versailles Grand Parc qu'elle a fait ses premiers pas.

Comme l'explique Matthieu Torras, président de la société : « Pour un jeune entrepreneur, le séjour en pépinière présente l'avantage de pouvoir ménager sa trésorerie et se concentrer sur ses clients. »

Puis le « pépin » a pris son envol et quitté, après deux années, la pépinière. C'est donc au cœur de Versailles que MATRIX-SYNC développe aujourd'hui son expérience du marché des logiciels des PME.

La société a en effet identifié un vrai besoin chez ses clients : trop de Logiciels ne communiquent pas entre eux et ralentissent la mutation numérique essentielle aux développements des entreprises. Perte de temps, d'argent et donc de sérénité et de confiance.

Grâce à la plateforme intégrée baptisée **FLUX-SYNC™** la startup versaillaise propose d'accompagner la transformation numérique des PME vers la croissance et l'international. L'objectif étant de **synchroniser l'ensemble des flux logiciels d'un client** (données et systèmes). MATRIX-SYNC contribue à augmenter le niveau de compétitivité des PME.

La plateforme **FLUX-SYNC™**, permet d'interconnecter les logiciels avec leurs bases de données sur un seul serveur sur site client ou dans le cloud.

MATRIX-SYNC a sélectionné les meilleurs partenaires pour ses clients afin d'offrir un usage simple « Plug & Play » avec **SAP (Business One), Antadis (e-commerce), IER Bolloré Technologies, Hubone –Aéroports de Paris, Rayonnance Technologies (Mobilité objets connectés), Talend, Jedox, TDI. Résultat : un effectif de 5 à 18 personnes et des références nationales comme un de nos derniers clients : Généthon (financé par Téléthon)**

La pépinière de Versailles Grand Parc : créée en 2012, et installée dans un bâtiment de 1400 m² entièrement rénové afin de répondre au label HPE (Haute Performance Energétique), la pépinière compte 50 bureaux de 12 m² chacun, modulables et tous équipés de la fibre optique et du wifi.

Pour en savoir plus : www.matrix-sync.com
www.versaillesgrandparc.fr

Contact médias : Echos de villes
Sophie Prevost Tél. 01 42 21 12 18